

Kader wurde verstärkt

2. Klasse Ost | Höflein ist durch die Neuverpflichtungen und durch die Comebacks von Österreich und Jahn wohl besser als in der Vorsaison.

Von Marco Cornelius

Mit einem 5:3-Sieg über Erlaa und einer knappen 1:2-Niederlage in Podersdorf am See startete Höflein in die Vorbereitung auf die neue Saison. Bei diesen beiden Spielen konnten die mitgereisten Fans auch schon viele neue Kicker im Einsatz sehen

Riesig freuen wird man sich in Höflein sicherlich über die Comebacks von Stefan Österreich und Michael Jahn. Beide stehen voll im Mannschaftstraining und sollen in der Offensive für die nötigen Tore sorgen. Aber auch die „richtigen“ Neuzugänge haben bereits ihr Können gezeigt. Mit Janos Bognar, Valentin Korcz und Ivica Pilic hat man sich drei erfahrene Spieler an Bord geholt. Während Pilic in der Viererkette mit

Ex-Profi Peter Stark den gegnerischen Stürmern das Fürchten lehren soll, sind Bognar und Korcz für die Stabilität und die Kreativität im Höfleiner Mittelfeld zuständig.

„Unser Kader ist sicherlich breiter aufgestellt als in den letzten Saisonen. Auch die Qualität hat sich mit den Zugängen gehoben“, meint Höfleins Sportlicher Leiter Alexander Jandl. Natürlich schmerzen die Abgänge von Manuel Steinkogler, Rene Fröschl und Stefan Happel – durch die Neuzugänge sind sie aber noch eher zu verkraften. Neo-Coach Hort Winkler hat in der neuen Saison hoffentlich die Qual der Wahl bei der Aufstellung. Beim Froschcup in Wilfleinsdorf haben die Höfleiner mit dem Turniersieg schon einmal aufgezeigt. Im

Halbfinale besiegte man den Veranstalter mit 4:1 und im Finale setzte man sich gegen Göttlesbrunn im Elfmeterschießen durch. „Das war schon recht ordentlich, was die Burschen da abgeliefert haben“, so Jandl weiter.

Nach zwei Wochen Urlaub kehrt jetzt auch Trainer Horst Winkler wieder zur Mannschaft zurück. Bei seinem Heimdebüt auf der Höfleiner Betreuerbank gibt es gleich das nächste Blitzturnier zu absolvieren.

Beim Carnuntum-Cup trifft der Veranstalter aus Höflein auf Göttlesbrunn, Petronell und Wilfleinsdorf. So richtig los geht es aber erst am 12. August für Stark & Co. – da muss man gleich zum Meisterschaftsstart zum Titelkandidaten nach Wolfsthal.



Sieg beim Froschcup. Die Höfleiner triumphierten beim Blitzturnier in Wilfleinsdorf. Im Finale konnten sich Martin Almstädter (linkes Bild im orangenen Trikot) sowie Janos Bognar (rechtes Bild im orangenen Trikot) gegen Göttlesbrunn im Elfmeterschießen mit 4:1 durchsetzen.

Fotos: Marco Cornelius